

BOLETÍN No. 172 ->>

Patronato de la FNSM firma convenio con la UAA para promover este concurso que se enmarca en las actividades de la Feria.

Estudiantes de 35 Universidades del país participarán en el concurso que tendrá como inspiración a Café Tacuba.

UNIMODAA 2014 contará con la presencia de conferencistas de talla internacional, pertenecientes a Institutos Europeos con el reconocimiento en el mundo de la moda, demostrando así el crecimiento y prestigio que ha obtenido a 16 años de su inicio en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, así lo manifestó el rector de la Institución, Mario Andrade Cervantes, tras la firma de convenio con el Patronato de la Feria Nacional de San Marcos, para promover y enmarcar este concurso dentro de las actividades de la feria.

En conferencia de prensa se dio a conocer que del 6 al 8 de mayo, 165 estudiantes de 35 diferentes Instituciones y Universidades del país participarán en el XVI Concurso UNIMODAA 2014, cuyo título es “De Ritmos y Caminos se Visten los Destinos” y que será en homenaje a Café Tacuba, una de las bandas de Rock más destacadas de Latinoamérica; además de que en este evento se llevarán a cabo también los concursos DESHILARTE y TRAJE TÍPICO ESTILIZADO DE AGUASCALIENTES.

En este marco, el rector de la UAA apuntó que este es el único espacio de estudiantes de diseño de modas en el país, que permite tener un escaparate para los alumnos que en un futuro serán diseñadores, mencionó que UNIMODAA tiene además una temática diferente cada año que permite reunir a personalidades que son íconos de la moda y que tienen una trascendencia en el mundo artístico.

Por otra parte agradeció al Patronato de la Feria por la confianza para que este evento forme parte del programa de la verbena, lo cual le da un marco importante para su promoción, no sólo entre las instituciones de educación participantes, si no también con los visitantes a la fiesta abrileña.

En su oportunidad, el presidente del Patronato de la Feria Nacional de San Marcos, Alejandro Alba Felguerez destacó que UNIMODAA es un evento que permite promover entre el público joven la asistencia a la verbena abrileña, dando pie a la promoción de visitantes durante la última semana de la feria; apuntó que en este evento de moda, se concentran también actividades como los concursos DESHILARTE y TRAJE TÍPICO ESTILIZADO DE AGUASCALIENTES, rescatando tradiciones y costumbres, para proyectarlas en el mundo de la moda a nivel nacional.

En esta conferencia y firma de convenio, el decano del Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción, Mario Eduardo Zermeño de León, destacó la presencia de conferencistas de talla internacional, de instituciones de la moda europea reconocidos y de gran influencia; como es el caso de Tatiana de la fuente Garrigosa directora ejecutiva de proyectos internacionales MODAFAD de Barcelona, así como un representante del Instituto Francés de la Moda.

Apuntó que UNIMODAA es un claro ejemplo de la vinculación exitosa entre la Universidad Autónoma de Aguascalientes, las instituciones gubernamentales, así como de diferentes institutos a nivel nacional que imparten la carrera de diseño de modas.

Finalmente, la jefa del departamento de Manufactura de Prototipos y organizadora de este evento, Lorena Ledesma destacó que el concurso reúne a estudiantes de 35 instituciones a nivel nacional y se realizará el Salón Universitario de Usos Múltiples del 6 al 8 de mayo; destacó que en este concurso se desarrollarán por parte de los participantes conceptos de Urbanwear & Streetwear, bajo un esquema de moda que se lleve hacia la comercialización, teniendo como inspiración a la banda de rock Café Tacuba.

Apuntó que estos concursos permiten a diseñadores tener un escaparate para sus creaciones y como premio, además del económico, los ganadores presentan colecciones como diseñadores emergentes en este mismo evento al año siguiente de haber triunfado con sus creaciones, lo cual permite que los jóvenes puedan ingresar en el mundo de la moda y generar experiencia para su vida profesional.

